
COMPTE-RENDU REUNION DU CONSEIL 
D'ADMINISTRATION DU 9 JUIN 2011 

Présents:  William Sterckx, Michel Servais, Bernard Scruel,  
Nathanaël Majoros, Koen Michiels, Luk Van Sand,  
Peter Bruynsteen, Philippe Broers, Jean Solon. 

Excusés:  Yves Borreman, Alain Grenier, Karel Vanderheyden,  
Stéfan Werner.  

Le compte-rendu  de la réunion du 5 mai est approuvé. 

Prochaines réunions:  jeudi le 7 juillet à 19h30 ;  
jeudi le 1er septembre à 19h30 ;  
jeudi le 29 septembre à 19h30 ;  
jeudi le 27 octobre à 19h30. 

Brevets 

Dirk Van Ermen obtient le brevet d’Initiateur Pente Ecole de 
parapente. 

Maxime Van Dyk peut faire des vols biplaces en parapente sur le site 
des 7-Meuses dans le courant de l’année 2011. 

Pieter Levrau obtient le brevet d’Observateur de parapente. 

Stefan Vuylsteke et Tobie Dedoncker peuvent entamer leur 
formation pour le brevet d’Initiateur Pente Ecole de parapente avec 
Cris Claessens. 

Pieter Levrau peut entamer sa formation pour le brevet de Pilote 
Biplace de parapente avec Koen Michiels. 

Sites : 7-Meuses 

Christian Croonenborghs, notre délégué local, a contacté la police 
locale et a eu un contact très positif avec eux concernant les 
dégradations sur le décollage. Il constitue un dossier à la demande de 
la police et contactera prochainement la parcelle voisine pour se 
concerter par rapport aux actions à mener. Dans un même but, Jean a 
mis Christian en contact avec Rudy Beeckaert de la commission delta, 
qui avait déjà fait quelques propositions.  
Le conseil remercie Christian pour son travail. 

Sites : Teuven 

Jack Paulissen se propose pour essayer de rouvrir cette pente école et 
demande de pouvoir parler au nom de la FBVL. Le conseil approuve. 

Sites : Zelzate 

Hans Foré demande que la FBVL essaye d’obtenir un site sur les 
collines de gypse le long de l’autoroute Anvers-Knokke. Nathanaël, 
qui connait quelqu’un qui travaille dans l’entreprise qui s’en occupe, 
s’informe auprès de cette personne pour savoir par quel canal nous 
avons le plus de chance d’obtenir quelque chose. 

Sites : Anvers 

Wilfried Van Driessen demande de vérifier s’il y aurait moyen de faire 
un site sur le site « De hoge Maai » à Anvers. Luk ira voir sur place si 
ce lieu pourrait constituer un site de vol. 

Sites : Terril de Hornu 

Suite à l’intervention d’Alain, la convention concernant ce terril ne 
sera pas adaptée pour donner des droits à d’autres fédérations. 

BAPO 

Une griffe sur une voiture de location coûtera 1200 € à l’organisation 
(franchise). Jean veut bien téléphoner pour négocier de montant. 

Dans le règlement des éditions suivantes il faut prévoir que le jury soit 
composé des membres de la commission compétition. 

Achat Dragonfly 

William demande si la FBVL veut investir 10.000 € dans l’achat d’un 
ULM remorqueur, et pour lequel il veut trouver des sponsors pour 
encore 30.000 €. Le conseil est d’accord à condition que l’ULM 
devienne la propriété de la FBVL. 

Rapporteur: Jean. 

VERSLAG VERGADERING RAAD VAN 
BESTUUR VAN 9 JUNI 2011 

Aanwezig:  William Sterckx, Michel Servais, Bernard Scruel,  
Nathanaël Majoros, Koen Michiels, Luk Van Sand,  
Peter Bruynsteen, Philippe Broers, Jean Solon. 

Verontschuldigd:  Yves Borreman, Alain Grenier, Karel Vanderheyden,  
Stéfan Werner.  

Het verslag van de vergadering van 5 mei wordt goedgekeurd. 

Volgende vergadering:  donderdag 9 juni om 19u30 
donderdag 1 september om 19u30 
donderdag 29 september om 19u30 
donderdag 27 oktober om 19u30. 

Brevetten 

Dirk Van Ermen bekomt het brevet van Leshellinginitiator parapente. 

Maxime Van Dyk mag parapente-duovluchten doen op de vliegplaats 
van de 7-Meuses in de loop van het jaar 2011. 

Pieter Levrau bekomt het brevet van Observator parapente. 

Stefan Vuylsteke en Tobie Dedoncker mogen de opleiding voor het 
brevet van Leshellinginitiator parapente aanvangen met Cris Claessens. 

Pieter Levrau mag de opleiding voor het brevet van Duopiloot 
parapente aanvangen met Koen Michiels. 

Vliegplaatsen: 7-Meuses 

Christian Croonenborghs, onze plaatselijke afgevaardigde, heeft de 
plaatselijke politie gecontacteerd en een heel positief contact gehad 
met hen betreffende het vandalisme en vervuiling op de startplaats. 
Hij maakt een dossier klaar op vraag van de politie en zal de eigenaar 
van het huis dat naast de start ligt, contacteren om af te spreken welke 
acties moeten gevoerd worden. Met hetzelfde doel heeft Jean 
Christian in verbinding gesteld met Rudy Beeckaert van de 
deltacommissie, die al enkele voorstellen had gedaan. De raad bedankt 
Christian voor het werk. 

Vliegplaatsen: Teuven  

Jack Paulissen stelt voor om deze leshelling te heropenen en vraagt om 
in naam van de BVVF te mogen spreken. De raad gaat akkoord. 

Vliegplaatsen: Zelzate 

Hans Foré vraagt dat de BVVF probeert een vliegplaats te bekomen op 
de gipsbergen langsheen de snelweg Antwerpen-Knokke. Nathanaël, 
die iemand kent die in het bedrijf werkt dat er zich mee bezig houdt, 
zal zich informeren bij deze persoon om te weten via welk kanaal we 
het beste kunnen gaan om resultaat te behalen. 

Vliegplaatsen: Antwerpen 

Wilfried Van Driessen vraagt om na te gaan of er geen mogelijkheid 
zou zijn om een vliegplaats te maken op « De hoge Maai » te 
Antwerpen. Luk zal ter plaatse gaan zien of deze plaats een vliegplaats 
zou kunnen worden. 

Vliegplaatsen: Terril van Hornu 

Na tussenkomst van Alain zal de overeenkomst betreffende deze terril 
niet aangepast worden om rechten te geven aan andere federaties. 

BAPO 

Een kras op een huurwagen zal de organisatie 1200 € kosten 
(vrijstelling). Jean wil wel telefoneren om te onderhandelen over dit 
bedrag. 

In het reglement zou voor de volgend edities moeten voorzien worden 
dat de jury samengesteld is uit de leden van de wedstrijdcommissie. 

Aankoop Dragonfly 

William vraagt of de BVVF 10.000 € wil investeren in een ULM-
sleeptoestel, waarvoor hij nog voor 30.000 € sponsorgeld wil vinden. 
De raad is akkoord op voorwaarde dat de ULM eigendom wordt van de 
BVVF. 

Verslaggever: Jean. 


